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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Diretor do Meio Ambiente, senhor Rodrigo 

Abreu, para que envie as seguintes informações com relação a extração de uma árvore 

que oferece perigo aos moradores da Avenida Adamo Lui, próximo ao número 251. 

1. Já existe uma permissão da Prefeitura para a extração desta árvore há 

mais de um ano. Por que não houve ainda a extração? 

2. Quando poderá ser feita essa extração? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 04 de outubro de 2021. 
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Marcos Aparecido Lourençano 
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